

## Policías se ensañan contra fotógrafo de LA TRIBUNA

Elementos de la Policía Nacional se ensañaron ayer a punta de garrotazos y maltrato físico contra el reportero gráfico de LA TRIBUNA, Juan Ramón Sosa a quien además le dañaron su equipo de trabajo.

Todo comenzó cuando Sosa le daba cobertura a los actos de protesta que desarrollaban sindicalistas a un costado del Hospital Escuela.

Los uniformados se abalanzaron contra el reportero y lo golpearon sin mise-

ricordia. Posteriormente lo lanzaron en la paila de una patrulla, donde fue objeto de insultos.

La policía también se ensañó contra pacientes del Hospital Escuela, con el pretexto que eran manifestantes que apoyaban la "cuarta urna".

Los policías le gritaban a Juan Ramón Sosa que les valía pi... que fuera de un medio de comunicación y alegaban que se encontraban en un Estado de sitio, sin embargo este incidente aconteció alrede-

dor de la 4:00 de la tarde.

Asimismo le decomisaron la cámara fotográfica para borrar todas las gráficas de los disturbios.

Juan Ramón Sosa fue llevado después hasta las celdas de la IV Estación policial en el barrio Belén, donde lo amenazaban con dejarlo preso durante 24 horas.

Una vez en las bartolinas los uniformados le quitan a los detenidos, desde cordones de zapatos, hasta aparatos

celulares.

Un policía asignado a esa estación, se aprovecha de la situación al cobrar 30 lempiras por un minuto en llamada telefónica que los detenidos hacen a sus familiares.

Afortunadamente autoridades de LA TRIBUNA intercedieron por el reportero gráfico y fue dejado en libertad, luego de tres horas de encierro, alrededor de las 7:00 de la noche.



Periodistas extranjeros también denunciaron que los detuvieron de forma ilegal, a pesar de haber presentado sus credenciales.



Nuestro reportero gráfico cubría esta manifestación, cuando la misma policía lo atrapó y fue llevado después a las ergástulas.

Derechos Reservados